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TOP 8 
Aktueller Sachstand Breitbandausbau 

Info 
144/2016 

 
 Die Diskussion befasst sich im Wesentlichen mit den geplanten 

Technologien für den Breitbandausbau. Neben der 
fortschrittlicheren Glasfaser soll auch das Vectoring-Verfahren via 
Kupferkabel angewendet werden. Laut Herrn Derichs sind damit 
bereits Bandbreiten von deutlich über 50 Mbit/s zu erreichen. 
Somit sind die Kriterien des Bundes- und 
Landesförderprogramms erfüllt. Natürlich sei die komplette 
Verlegung mit Glasfaser wünschenswert. Dies sei aber sehr teuer 
und man könnte sich diese Art des Ausbaus nicht leisten. Somit 
blieben Teile des Kreisgebietes nach wie vor unterversorgt. 
Insofern sei man beim geplanten Ausbau unter Einbindung des 
Vectoring-Verfahrens einen guten Kompromiss eingegangen. 
 
Die Info 144/2016 wird von den Mitgliedern des Ausschusses zur 
Kenntnis genommen. 
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